

Richtungsentscheidungen bei Volkswagen

Der neu konstituierte Vorstand der Marke Volkswagen hat in einer Sondersitzung weitere Richtungsentscheidungen getroffen. Vorstandsvorsitzender Dr. Herbert Diess kündigte wesentliche Produktentscheidungen an: eine Neuausrichtung der Diesel-Strategie in Europa und Nordamerika mit modernen Technologien, die Entwicklung einer standardisierten Elektrifizierungs-Architektur für Pkw und leichte Nutzfahrzeuge sowie ein neuer Ansatz für die nächste Generation des Phaeton.

Dieser soll als elektrische Version erscheinen. Weiterhin sollen die Investitionen um rund eine Milliarde Euro pro Jahr reduziert werden und das Effizienzprogramm soll weiter beschleunigt werden. So sollen neue Spielräume für die Neuausrichtung geschaffen werden. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Logo.
